

お客様 各位

「PLANTIA ユーザーの集い 2020」開催についてのご案内

拝啓、貴社ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨今は、貴社におかれましても新型コロナウイルス感染拡大の難局に立ち向かわれ、ご苦労も多いことかと拝察いたしております。

さて、富士通エンジニアリングテクノロジーズでは例年、各社の取り組み事例の共有やお客様同士の情報交換を通して、お客様と共に『保全を考える場』として「PLANTIA ユーザーの集い」を毎年開催してまいりました。毎年多くのお客様のご臨席を賜り、主催者として有難く感じるとともに皆様の貴重なご意見を伺えることを楽しみに致しております。

本年につきましては、ご連絡が大変遅くなりましたが、集合形式の「PLANTIA ユーザーの集い 2020」の開催を見送ることとしました。

詳細は別途ご案内をさせていただきますが、オンライン上で参加できるウェビナー(Webセミナー・オンラインセミナー)や、次世代 PLANTIA や最新事例をご紹介する動画配信といった形式での開催を検討致しております。

今後とも弊社は、PLANTIA 活用による DX 実現により、保全領域に信頼をもたらし、お客様の経営に貢献すべく尽力してまいります。

引き続き、何卒倍旧のご愛顧を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

敬具

2021 年 2 月吉日

富士通エンジニアリングテクノロジーズ株式会社
石堂 究